
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 7 de febrero de 2022, 13:30hs. Reunión virtual:

https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09

Presentes: Rafael  Terra,  Gonzalo  Tejera,  Cecilia  Callejas,  Ma  Noel  Cabrera,  Matilde
Martínez, Matias Valdés, Agustín Spalvier

Se aprueba la solicitud de licencia de: Rodrigo Alonso Suárez, Leopoldo Agorio.

Se invita a participar: Alejandro Gutiérrez

Previos

Aprobación de solicitud de afiliación de Maximiliano Bove y Valeria González. Se aprueba
(6/6)

0) Aprobación del acta del 16 de diciembre. Se aprueba (6/6)

1) Actualizaciones Página web

Gonzalo  comenta  que  no  ha  tenido  novedades  desde  la  última  comunicación  con  la
desarrolladora pero se comunicará nuevamente. Si no se encuentra una solución durante
el mes de marzo se deberá encaminar el tema por otra vía. (6/6)

1) Campaña "tu palabra cuenta". 

Fueron compartidos los videos con la directiva a través de Rafael Terra, para que fuesen
vistos antes de esta reunión. Rafael comenta que el día de mañana, martes 8, se reunirán
nuevamente, para avanzar en el guión tres y planificar la campaña.

La directiva da el visto bueno, se va por un buen camino. Se toma conocimiento (6/6).

2) Movilización por el SI

Alejandro Gutiérrez ingresa a la reunión para tratar dicho tema. 

En cuanto al evento postergado en diciembre nos informa que se planteó que el mismo
sea realizado después del comienzo de las clases de facultad, se estima viernes 11 de
marzo.  El  mismo  se  realizará  en  el  Faro  de  Facultad,  la  realización  en  el  exterior
(estacionamiento oeste) implica permisos y costos de vallado y seguridad excesivos.

Alejandro comenta que la mayoría de los gastos ya fueron cubiertos, especialmente con
audio y escenario se perdió una cierta cantidad de dinero por la reserva que ya se había
hecho en diciembre. Se propone que lo que esta faltando pueda cubrirlo ADFI. 

El  día  de  la  fecha  se  reúne  AFFI  CEI  y  ADFI  para  seguir  llevando  adelante  la
organización. En la semana próxima Alejandro mandará datos más concretos de como se
llevará acabo finalmente el evento.

Alejandro también nos informa sobre la reunión que se tuvo con docentes de Facultad de
Ciencias  Sociales,  la  cual  fue  muy  fructífera  ya  que  presentaron  por  medio  de
presentaciones como llevar a cabo el transmitir a las personas lo que esta pasando con la
LUC  y  sus  artículos  de  la  mejor  forma  y  dependiendo  a  que  persona  nos  estamos
dirigiendo.

https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09


La finalidad es instrumentar campañas en los barrios de Montevideo para tener mayor
llegada a las personas e informarles sobre dicho tema. Alejandro comenta que le fue de
mucha ayuda estas presentaciones a la hora de comunicar a las demás personas. Se
piensa también en hacer reuniones formativas para los demás docentes partiendo de la
cartilla de presentaciones que elaboró Facultad de Ciencias Sociales y así tener mayor
cantidad  de  personas  formadas  y  que  quieran  unirse  a  las  campañas.  Se  toma
conocimiento (6/6).

3) Planificación Memoria, Balance, Asamblea Ordinaria y Extraordinaria

Se vuelve a manejar la fecha del 16 de marzo para la Asamblea. Se intercambia sobre los
temas  a  incluir  en  el  orden  del  día  para  la  asamblea  extraordinaria:  Continuidad  de
financiaciones  solidarias (Canastas/ollas, Luz Ibarburu), Institutos centrales.

En cuanto a la memoria se pedirá, en un mail a elaborar por Rafael Terra, la colaboración
a los integrantes de comisiones y grupos de trabajo para que escriban un texto breve de
lo que se realizó el año pasado. Cecilia Callejas informa que viene trabajando con un
buen ritmo con el balance. Se aprueba (6/6)

4) OdelD del Federal 

Matilde Martínez el día de la fecha concurrirá al Consejo Federal en representación de
ADFI y en suplencia de nuestro delegado Rodrigo Alonso Suárez. Se aprueba (6/6)


